

バスの増便について

提 案	<p>現在、大東中生で学校の登下校に幡屋の市民バスを利用しております。非常に便利で嬉しいです。</p> <p>ですが、下校の便が2つしかなく、部活が終わってからのバスの便がないので保護者をお願いし自家用車で帰っています。なので、季節や月によって部活の終了時間も変わるのでバスの時刻もそれに合わせてもらえると嬉しいです。それか、もっと遅い便をつくってもらえるのも嬉しいです。</p> <p>どうか、よろしくお願いします。</p>
回 答	<p>このたびは、市民バスおよびスクールバスについて貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。</p> <p>中学生の通学方法につきましては、基本的に徒歩または自転車をお願いしております。ただし、通学距離が6キロメートル以上あり、市民バスが運行している地域にお住まいの方には、ご希望に応じて市民バスの乗車券を発行しております。</p> <p>また、スクールバスは、学校の統廃合に伴い通学距離が長くなり、徒歩や自転車での通学が困難な生徒や、市民バスが運行していない地域の生徒を対象に運行しております。現在、大東町では久野地域と海潮地域がその対象となっております。一方で、幡屋地区は市民バスが運行しているため、スクールバスの運行対象には該当していません。</p> <p>今回、バスの時刻変更やスクールバスの運行についてご要望をいただきました。市民バスは中学生の通学に限らず、通院や買い物など、さまざまな目的でご利用いただいておりますので、頂いたご意見も含めて多角的に検討していく必要があります。</p> <p>現時点ではご期待に沿うことができず申し訳ありませんが、ご理解頂きますようお願い申し上げます。今後も、地域の皆さまにとってより良い公共交通の実現に向けて努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。</p> <p style="text-align: right;">（ 回答部署 教育委員会教育総務課 ）</p>